



“Criminal e inaceptable”, falta de mantenimiento en el Metro: PRD

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, calificó de “criminal e inaceptable” la falta de mantenimiento al Metro de la Ciudad de México, así como el desinterés de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, en esa materia.

Tras el corto circuito y la explosión que generó esta mañana la suspensión del servicio en la Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo (STC), el legislador advirtió que la desatención de la autoridad puede costar vidas.

En un mensaje en redes sociales, Cházaro acusó a Sheinbaum de ocuparse más en hacer campaña electoral por el país que en lo que afecta a los capitalinos.

“Nuevamente una explosión en el Metro, otra vez el servicio suspendido. La falta de mantenimiento y el desinterés de la jefa de Gobierno, ocupada en viajar por el país en una campaña permanente, tienen consecuencias y podrían costar más vidas. ¡Es criminal e inaceptable!”, remarcó.

Por separado, los legisladores panistas Santiago Creel y Jorge Triana secundaron los señalamientos a la jefa de gobierno por la nueva explosión en el Metro.

“Hoy, la Línea 2 del Metro de Ciudad de México, hace unos días la Línea 9. ¿Están esperando otra tragedia como la Línea 12? Antes de querer llevar el ‘modelo de éxito CdMx’ a todo el país hay que tener éxito y dar buenos resultados”, puntualizó Creel, vicepresidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados.

Triana, vicecoordinador de la bancada banquiazul en el Palacio de San Lázaro, criticó la promoción de Sheinbaum por el país, mientras el Metro registra otro incidente:

“Mientras la regenta Claudia Sheinbaum hace campaña por todo el país y baila ‘Todo me sale mal’ de El Tri, le vuelve a explotar el Metro. Ahora fue la Línea 2. Tenemos, por mucho, al peor gobierno en la ciudad desde 1997, y vaya que está cerrada la competencia”, criticó.

<https://www.milenio.com/politica/prd-critica-falta-mantenimiento-metro-cdmx-criminal>